

mésure jamais la quantité de chloroforme, ou que je n'examine pas le pouls, on y fit attention avec le nouvel anesthésique, en en mesurant la quantité, et en examinant le pouls fréquemment.

Je fus d'abord étonné de la rapidité d'action du bromure, en comparaison de l'éther et du chloroforme, pour produire l'anesthésie complète ; et encore plus de la promptitude à recouvrer la connaissance. Si prompt était en effet ce retour que des personnes présentes croyaient dans quelques circonstances que le patient n'avait pas subi son influence.

Il n'y eut de difficulté à produire l'anesthésie que dans un seul cas. Chez un jeune homme musculaire et vigoureux, la tentative fut trop soudaine, et sans que mon assistant l'avertit qu'il était pour le mettre sous l'influence du bromure. Le patient manifesta une excitation cérébrale considérable, et sa violente résistance musculaire rendit excessivement difficile l'application convenable de la serviette. Ce fut là la seule exception à ce qu'on observa dans tous les autres cas, et il aurait été facile de l'éviter en le mettant aussi promptement sous l'influence, mais avec l'assentiment du malade, car plus cet anesthésique est inhalé avec facilité, plus le patient en subit promptement l'influence. A part cette exception, il n'y eut à peine aucune émotion ou effort, si ce n'est dans le cas d'un enfant, qui ne pouvait apprécier les moyens auxquels on le soumettait. Comme c'est le cas pour les autres anesthésiques, il y avait augmentation de la rapidité de l'action du cœur, et plus grande tension artérielle générale, suivant l'expression du Dr. Levis. Avec accroît de vitesse de l'action du cœur, il y a, comme on peut le supposer, plus grande fréquence des mouvements respiratoires, mais moindre qu'avec l'éther ou le chloroforme ; et moins d'efforts qu'avec le gaz oxide nitreux.

Je n'ai pas remarqué de vomissement dans un seul cas, et ceci seul paraîtrait lui donner un grand avantage sur le chloroforme ; quoique le vomissement survienne plus souvent qu'il ne devrait, à cause de la manière en grande partie défec-